

Trois jeunes Algériens en vacances à Villerupt

La MJC de Villerupt, en partenariat avec la ville, a accueilli trois jeunes Algériens au centre de loisirs pendant quinze jours. Un échange de cultures enrichissant et agréable à renouveler.

Durant 15 jours, du 15 au 30 juillet, trois enfants accompagnés d'une animatrice venus d'Alger, Tizi-Ouzou, Tissemsilt en Algérie ont pu goûter aux joies des vacances d'été du centre de loisirs de Villerupt.

En partenariat avec la MJC de Villerupt, l'association Nouveaux échanges culturels franco-algériens (Nefca) qui agit pour les échanges interculturels entre la France et l'Algérie, les jeunes Algériens, Rayane, Menouar et Hadjer garderont un souvenir émouvant de leur passage à Villerupt.

Le projet a été soutenu par la commune de Villerupt, le CCAS et le centre culturel de la ville. Malika, l'animatrice, était hébergée dans un appartement de l'hôtel de ville mis à sa disposition par la municipalité et les enfants dans deux familles d'accueil.

Des activités de loisirs et de culture

Les enfants ne se sont pas ennuyés et ont eu beaucoup de plaisir et d'intérêt à découvrir une partie de la région Lorraine. Avec le centre de loisirs, ils sont allés à la rencontre des animaux du zoo d'Amnéville. La culture faisait aussi partie du programme : en partenariat avec les élus de la ville de Metz, les trois jeunes ont découvert les secrets du musée de la Cour d'or, accompagnés par le directeur du musée, puis ont pu se réjouir de l'extraordinaire et surprenante installation de Metz Plage.

Après toutes ces visites, les enfants, l'animatrice et leurs familles d'accueil ont eu l'honneur d'être reçus par plusieurs personnalités de la vie politique en France, ainsi ils ont découvert différentes institutions. Tout d'abord ils ont été reçus par le consul d'Algérie en France qui leur a fait découvrir les locaux et les missions du consulat. Pour continuer leur



Les trois enfants et leur animatrice ont été accueillis à leur arrivée par les adjoints à la citoyenneté et à la démocratie participative de la ville de Metz et les élus de la MJC de Villerupt. Photo DR

tour des élus, ils ont été reçus par les adjoints à la citoyenneté et à la démocratie participative de la ville de Metz, ainsi que par les élus de la MJC et le maire de Villerupt qui leur ont offert des livres et des stylos.

Un pique-nique au centre

Pour clore en beauté leur séjour, un grand pique-nique a été organisé au centre de loisirs : une soirée festive et familiale autour d'une soupe algérienne et de nombreux plats. Les enfants ont pu dire au revoir à tous leurs nouveaux amis.

Ce fut une belle expérience

d'échange et de rencontre entre des jeunes de cultures différentes, avec l'aide de la dynamique équipe du centre, de Hassina Saadi, déjà à l'initiative du projet et de Malika qui a totalement participé à la vie du centre.

La MJC, la commune et les familles souhaitent reconduire une telle action pour la saison prochaine. Cette belle expérience a permis le mélange des cultures et démontre sans équivoque qu'avec un peu d'idée, beaucoup de passion, et sans forcément beaucoup de moyens, on peut offrir de beaux souvenirs aux enfants français et algériens !



Le séjour des petits Algériens s'est achevé par un grand pique-nique au centre de loisirs. Photo RL